RESEÑAS LITERARIAS DE LOS ALUMNOS DE 2ºESO B 2021-22

Las lágrimas de Shiva, reseña de Tamara Limones, 2º ESO B

Esta historia está ambientada en la España de 1969 con acontecimientos como la llegada del hombre a la luna con el Apolo 11 y el año donde gobernará el dictador Francisco Franco.

Uno de los protagonistas es Javier, de 14 años que tiene que irse a vivir con su familia de Santander porque su padre está enfermo, una vez allí comenzará la historia. Esta historia también gira en torno al fantasma de un antepasado, Beatriz Obregón.

Lo que más me ha gustado ha sido cómo evoluciona la relación entre Violeta y Javier gracias a la investigación de las lágrimas de Shiva.

El personaje que más me gusta es Violeta.

Las lágrimas de Shiva, reseña de Sara González, 2º ESO B

Las lágrimas de Shiva es un libro de misterio escrito por César Mallorquí.

Os recomiendo que lo leáis porque en mi opinión es un buen libro, sobre todo para el que le guste el misterio y la intriga. Al principio pensaba que no me iba a gustar pero al final me encantó.

El libro trata sobre un niño (Javier) que va a casa de sus tíos por unos problemas familiares y allí, empiezan a a ocurrir cosas muy extrañas...¡La cosa va de fantasmas! Y al final también hay amor. Javier, el protagonista, es ayudado por una de sus cuatro primas. Y si quieres saber más, ¡tendrás que leértelo!.

Lo que más me ha gustado ha sido cuando resolvieron el misterio y lo que menos la despedida porque no quería que el libro se acabara.

Los personajes que más me han gustado son Javier y Violeta porque son muy diferentes pero se ayudan mutuamente y quién sabe.

¡Os recomiendo que lo leáis!

Las lágrimas de Shiva, reseña de Aitor Castro, 2º ESO B

Os voy a hablar de <u>Las lágrimas de Shiva</u>, escrita por César Mallorquí. Este libro es muy interesante y misterioso. El protagonista es Javier, un chico de 14 años.

Trata del misterio de Beatriz Obregón. Javier y Violeta intentan encontrar una joya y, durante la búsqueda, tenían muchas cosas y misterios.

Lo que más me ha gustado ha sido cuando Javier encontró el collar y se lo dio a su ti. Lo que menos me ha gustado ha sido cuando Javier tuvo que volverse a Madrid porque el padre se recuperó.

Mi personaje favorito ha sido Javier porque fue al más cosas le pasaron.

O se lo recomendaría a la gente a la que le gustan los libros de misterio.

Las lágrimas de Shiva, reseña de Adriana García, 2º de ESO B

<u>Las lágrimas de Shiva</u>, me ha parecido un libro fantástico. Es un libro muy fácil de leer y la trama te engancha completamente. La historia es totalmente impredecible, me ha sorprendido mucho (para bien), lo recomiendo para las personas que se están iniciando en la lectura.

El desarrollo de los personajes también es muy bueno. Mi personaje favorito ha sido Margarita, porque me ha gustado que no piense como los demás. También, aunque los personajes estén un poco estereotipados, están muy bien construidos.

Pero algo que no me gustó mucho fue el hecho de que los protagonistas tuvieran una relación amorosa siendo primos, hubiera preferido que se quedara en una amistad.

Quitando algunas cosas que no me han gustado, ha sido un libro bueno no de los mejores que he leído, pero ha estado bien. Lo recomiendo.